

## Presseveröffentlichung mit Gruppenbild

(das Foto zeigt Vertreterinnen und Vertreter aller 7 teilnehmenden Kindergärten, 4 Grundschulen, der Realschule plus, Kulturverein und Jugendbüro)

---

### Die Woche der Kinderrechte 2018 in der Verbandsgemeinde Altenahr

Freiraum für Kinder - Recht auf Ruhe und Freizeit, auf Spielen und Erholung

In diesem Jahr wird die Aktion zum Weltkindertag am Vormittag des Mittwochs, 19. September auf dem Sportgelände der Ahrtalschule stattfinden. So traf sich der Vorbereitungskreis zum wiederholten Male um das Programm abzustimmen. Die seit Jahren in der Verbandsgemeinde etablierte Veranstaltungsreihe im Rahmen der Woche der Kinderrechte wird veranstaltet vom Arbeitskreis „Quo-vadis“. Dies sind alle 7 Kindertagesstätten, die 4 Grundschulen, die Ahrtalschule sowie der Kulturverein Mittelahr und dem Jugendbüro Altenahr. Das diesjährige Motto **Freiraum für Kinder - Recht auf Ruhe und Freizeit, auf Spielen und Erholung und möchte** auf die UN Kinderrechte aufmerksam zu machen. Damit soll verdeutlicht werden, dass die Belange und Ansprüche von Kindern auch in unserem Land nicht ins Abseits gedrängt werden dürfen. Um den voraussichtlich 350 teilnehmenden Kindern das diesjährige Kinderrecht näher zu bringen und erlebbar zu machen entschieden sich die Veranstalter für ein großes Open Air Spielfest. Frei spielen, wozu die Kinder Lust haben, Zweckfrei und ohne Punkte und Wettbewerb ausgelassen sein dürfen, soll das Motto erfahrbar machen. Wie in jedem Jahr begrüßen Schüler zu Beginn der Veranstalter und die Pfarrer und der Bürgermeister richten ebenfalls kurze Worte an die Kinder und deren vielen Begleiter. Ein Musikprogramm rundet die Startphase ab und dann geht's los zu den ca. 25 Spielstationen. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind hierzu herzlichst eingeladen.

Als weitere Aktion in der Woche der Kinderrechte wird wieder ein Trommelerlebnis am Jugendbüro Altenahr mit Pen und Ingrid Cayetano angeboten, die vor einigen Jahren von Ahrweiler in das mittelamerikanische Land Belize zogen. Am Donnerstag, 21. September sind von 16-17:30 Uhr Kinder ab 8 Jahren eingeladen auf großen und kleinen Trommeln zu musizieren, bei hoffentlich strahlendem Frühherbstwetter.

Am Freitag, 22. September bieten dann zum Abschluss die Veranstalter das fast schon jährlich stattfindenden Figurentheater in der Unterkirche Ahrbrück an. In 2 Veranstaltungen können ca. 200 Kinder mit großen Augen und Begeisterung dem angebotenen Stück folgen. Diese Aktivitäten sind nur möglich dank der großzügigen finanziellen Unterstützung durch den Arbeitskreis „Quo-vadis“ und das rheinland-pfälzische Ministerium für Familie, Frauen, Jugend, Integration und Verbraucherschutz.

Stolze und glückliche Kinder werden wieder einmal der beste Beweis sein dass sich jede Investition lohnt.

Weitere Informationen unter Jugendbüro in der Schulstr. 3 in Altenahr-Altenburg, Telefon:  
02643/8174 und nach den Sommerferien dann auf Flyern und in der Presse.